



Russie et Corée du Nord : une relation mutuellement bénéfique

- Ezekiel Malone
- [30/08/2024](#)

Les relations développantes entre la Russie et la Corée du Nord aident les deux nations à survivre dans un monde où la plupart des pays les ont coupées. Le rapport *Business Insider* jeudi. Le rapport montre que l'influence de la Russie sur les pays asiatiques est de plus en plus forte.

Contexte : L'année dernière, Moscou et Pyongyang ont conclu un accord historique :

- La Russie reçoit des obus d'artillerie et des missiles pour poursuivre sa guerre contre l'Ukraine
- La Corée du Nord reçoit une technologie militaire plus avancée et une aide alimentaire.

Russie : Dans la guerre de Moscou contre l'Ukraine, les armes conventionnelles sont essentielles.

- Les combats ressemblent à la guerre des tranchées de la Première Guerre mondiale : les deux camps tirent des milliers d'obus d'artillerie par jour ; chaque partie a besoin d'autant d'obus que possible.
- Les armes avancées guidées par GPS que l'Occident fournit à l'Ukraine peuvent parfois être contrées par des unités de guerre électronique, ce qui n'est pas le cas des obus conventionnels.
- La Corée du Nord se prépare à la guerre avec les États-Unis depuis 1953. En raison de son retard technologique, elle s'est concentrée sur la production d'obus conventionnels. Elle dispose donc d'un grand nombre d'obus à distribuer.

Cette semaine, les services de renseignement sud-coréens ont déclaré que Pyongyang avait envoyé plus de 13 000 conteneurs en Russie au cours des derniers mois. Ces conteneurs pourraient contenir jusqu'à 6 millions d'obus au total. Pyongyang envoie également des missiles balistiques pour soutenir l'effort de guerre de la Russie.

Corée du Nord : Il semble que la Russie fournit à la Corée du Nord une technologie satellitaire plus avancée. À l'avenir, Pyongyang pourrait s'efforcer d'obtenir de meilleures technologies aéronautiques, ce qui l'aiderait à se doter d'une force aérienne moderne et redoutable, dont la Corée du Nord est dépourvue. La Russie a également soutenu la Corée du Nord au sein des Nations unies cette année, en opposant son veto à la commission chargée de surveiller le programme nucléaire de Pyongyang, nuisant à l'efficacité de la commission.

Axe prophétique : La prophétie biblique révèle que la Russie s'alliera à des nations asiatiques telles que la Corée du Nord pour former une puissance militaire massive. Cette relation croissante est un signe que l'événement le plus dramatique de l'histoire de l'humanité est très proche.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, « [La Russie s'allie avec la Chine](#) ».